

Artikel vom 26.06.2023

Veranstaltungen und Feste in Poing

Ein ereignisreiches Wochenende



Gleich drei Veranstaltungen wurden vergangenes Wochenende von der Gemeinde organisiert.

Am Freitag fand im Wirtshaus zur Poinger Einkehr die **Festbierprobe** für das Volksfest statt. Zu den zünftigen Klängen der Musikkapelle und nach dem erfolgreichen Anstich des ersten Fasses durch Ludwig Schweiger ließen es sich alle Gäste hervorragend munden. Wir dürfen uns auf ein süffiges Bier beim Volksfest freuen. Die Festwirte stellten auch das Programm vor. Es ist wieder für alle Altersgruppen etwas dabei. Also unbedingt vormerken: Einzug zum Volksfest am 7. Juli um 17.00 Uhr.

Das Highlight des Wochenendes war dann sicher das **21. Straßenfestival** mit der längsten Partymeile des Landkreises. Wer dabei war, und es sollen nach Schätzungen etwa 12000 Personen gewesen sein, konnte aus mannigfachen kulinarischen und künstlerischen Angeboten auswählen. Vielen Dank an das Organisationsteam, das wieder einmal alles bestens geplant hat. Danke auch an alle Betreiber der Marktstände und an die Bands auf den Bühnen, die die Stimmung mächtig anheizten. Nicht zuletzt aber auch ein herzliches Dankeschön an den Baubetriebshof – am Sonntag waren alle Spuren des Festes schon wieder beseitigt!

Etwas weniger Teilnehmer, nämlich ungefähr zwei Dutzend, hatte dann die **Auftakttour für die Aktion Stadtradeln**. Angeführt und bestens ausgewählt von den Gemeindemitarbeiterinnen Drexel

und Götz führte die Tour vom Rathaus über Angelbrechting, Neufarn, Purfing, Anzing nach Markt Schwaben zum Sportpark, wo bei einer Rast in der Sportgaststätte neue Kraft getankt wurde. Vielen Dank für die Einladung von Bürgermeister Stark, der auch heuer wieder ein fitter Begleiter der Tour war. Jetzt gilt es, die nächsten 3 Wochen möglichst viele Kilometer zu radeln!

In Poing ist was los! Dafür braucht es aber immer Menschen, die solche Ereignisse auf die Beine stellen, die sich zutrauen etwas zu organisieren. Alles kann aber hauptamtlich nicht geleistet werden, das Ehrenamt ist ungeheuer wichtig, fühlen Sie sich angesprochen!

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Franziska Langlechner, Fraktionssprecherin